

Haslach/Zell, 13.03.2019

Pressemitteilung

Sparkasse Haslach-Zell unterstützt Kinder und Jugendliche mit dem Präventionsprojekt „Pfoten weg“ von S.t.a.r.k! e. V.

Im Kulturzentrum „Obere Fabrik“ startet am Sonntag, 17.03.2019 um 15:00 Uhr das Figurentheaterstück „Pfoten weg“, durchgeführt vom Verein „S.t.a.r.k. e. V.

„Pfoten weg“ ist ein Figurentheaterstück, das Kinder stärken soll, sich beim unangenehmen Annähern eines Menschen zu wehren. Der Verein S.t.a.r.k. e.V! hat sich zum Ziel gesetzt, Kinder und Jugendliche vor sexualisierter Gewalt und Missbrauch zu schützen, die Kinderrechte zu verbessern, sowie innerhalb von Kindergärten, Schulen, Vereinen und Institutionen verbindliche Standards zum Thema Kinderschutz zu sichern und weiter zu entwickeln.

Die Sparkasse honoriert das Engagement und die großartige Projektarbeit dieses Vereins und hat einen Spendenbetrag von 750,00€ zugesagt. Bürgermeister Günter Pfundstein hat die Schirmherrschaft für dieses Projekt übernommen.

Im Rahmen der Veranstaltung am 17. März im Kulturzentrum, wird die Sparkasse Haslach-Zell als finanzieller Unterstützer öffentlich erwähnt.

Für Fragen oder weitere Mitteilungen:
Sparkasse Haslach-Zell
Margot Bäuerle
Vertriebsmanagement Kommunikation
Hauptstr. 12
77716 Haslach
07832/701 486
Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de